

Arsyil Al Reynel Putra Sulsel Torehkan Prestasi di Ajang Bergengsi Cabor Karate-O2SN

Subhan Riyadi - MAKASSAR.JURNALNASIONAL.CO.ID

Sep 9, 2022 - 19:24



MAKASSAR - Hari Olahraga Nasional (Haornas) yang diperingati setiap tanggal 9 September di Indonesia. Peringatan Hari Olahraga Nasional tahun ini jatuh bertepatan di hari Jumat (9/9/2022).

Hari Olahraga Nasional tahun 2022 ini mengangkat tema "Bersama Cetak Juara". Hari Olahraga Nasional menjadi wujud nyata kepedulian pemerintah

terhadap pentingnya pendidikan olahraga.

Peringatan Hari Olahraga Nasional sendiri bertujuan untuk meningkatkan rasa sportivitas di tanah air.

Nah, terkait tema peringatan Hari Olahraga Nasional itu, seorang putra asal Sulawesi Selatan Muh. Arsyil Al Kahfi Reynel, siswa SD Kartika XXI Makassar menorehkan prestasi gemilang pada ajang kompetisi bergengsi Cabang Olahraga Karate (O2SN) Olimpiade Olahraga Siswa Nasional yang diselenggarakan oleh Pusat Prestasi Nasional atau bisa disebut dengan PUSPRESNAS dan Badan Pengembangan Teknologi Informasi (BPTI), Jakarta Rabu, 7 Agustus 2022 secara virtual.



CONGRATULATION



Muh. Arsyil yang tercatat masih duduk di kelas V SD ini putra dari Bapak Reynel Z dan Ibu Azruhyani Alwy berhasil menjadi Juara 2 Umum Olimpiade Olahraga Siswa Nasional jenjang SD yang mewakili Daerah Provinsi Sulawesi Selatan.

Shihan Viktor Sondakh salah seorang pelatih mengatakan, selama ini telah bekerja keras melewati beberapa tahapan-tahapan pertandingan yang dimulai dari tingkat Kecamatan, tingkat Kota, tingkat Provinsi hingga ke tingkat Nasional.

Menurut Pelatih Shihan Viktor Sondakh ini adalah salah satu bukti nyata yang telah dilakukan Muh. Arsyil yang bisa menjadi motivasi buat teman-teman lainnya yang belum berhasil atau ingin mencoba mengikuti ajang lomba ini, bahwa dengan semua usaha dan kerja keras yang dilakukan takkan mungkin mengkhianati hasil.

"Kami sebagai orangtua dari Muh. Arsyil, besar harapan kami agar semoga kelak anak kami dapat membanggakan dan mengharumkan nama Indonesia sampai ketingkat international dengan prestasi yang dia tekuni sekarang ini," Reynel Z.